

Ä1 A2: GRÜN IST... VIELFALT UND TEILHABE FÜR ALLE!

Antragsteller*in: Hannah R., Katrin, Leander

Text

Von Zeile 66 bis 67 einfügen:

allen Antragsteller*innen und Ratsuchenden muss die Achtung der Menschenwürde höchste Priorität haben. Um Menschen auch in schwierigen Lebenssituationen auch entsprechend beraten zu können müssen zudem die Mitarbeitenden in diesem Bereich vermehrt geschult werden. Langfristig sollten die Beratungsdienste der Ausländer*innenbehörde in ein Willkommenscenter umgebaut werden, indem Menschen alle wichtigen Strukturen an einem Ort vorfinden können. Hierbei soll der Schwerpunkt auf die Willkommenskultur gelegt, das Hauptaugenmerk muss auf die Förderung und Inklusion gelegt werden und darf nicht wie bisher an einseitigen Forderungen zur Integration festhalten.

Begründung

Der aktuelle Umgang mit Menschen in der Ausländer*innenbehörde sollte grundlegend verändert werden und eine Willkommenskultur vermehrt in den Fokus nehmen.